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【５　学校運営に関する意向聴取について】
（１）授業参観の感想について
・全体的に落ち着いて授業を受けている印象でした
・生徒の意欲を高める授業をしていた
・一生懸命に授業を受けていた
・水泳は楽しそうでした
・タブレットを使用した授業は工夫されていると感じた
・さらにICT機器を活用して授業を行っていただきたい
・授業の終わりに振り返りを生徒自身にさせているのがよかった
・授業が丁寧で好感が持てました
・3年生の英語テストはALTを活用している点がよかった
・冷房等の環境もよい
・次回は、授業以外も参観したい
・エアコンや扇風機の使い方を、効率や換気の面での徹底をお願いします
・ＩＣＴをさらに活用した授業をお願いします
（３）大井中学校区 地域コーディネーター会議より
・他校の地域コーディネーターは、会長と兼ねていない
・役割は学校と地域の橋渡し
・東台小では、放課後地域クラブで保護者が理科を教えている
・これから情報共有及び連携をしていくことを確認
（４）挨拶運動について
・学区合同挨拶運動の提案
・お互いを知りより良い関係の構築
・挨拶が人を育てる
・小学校と中学校で登校時間の違いを考慮し、計画する必要がある
・中学生が小学生に行くなど、生徒の活動を考えると良い
・現在、マスクなし登校を始めており、挨拶を控えるようになっていることへの対応策

・体育着及びジャージの変更について、令和５年度に決定、令和６年度入学生から実施予定
で進める

１　　授業参観
２　　給食試食
３　　開会
４　　あいさつ　会長　神木　宏晃
　　　　　　　　　校長　本川　秀知
５　　学校運営に関する意見聴取
　　　（１）授業参観の感想等について
　　　（２）１学期に実施した学校行事について
　　　（３）大井中学校区 地域コーディネーター会議より
　　　（４）挨拶運動について
　　　（５）体育着・ジャージの変更について
　　　（６）横断幕作成について
　　　（７）学校公開・地域交流について
　　　（８）２学期以降に実施する学校行事等について
６　　質疑応答及びご意見ご要望について
７　　閉会
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